



Mariano Esteban apuesta por dotar al profesorado de «las condiciones necesarias para brillar»

El candidato a rector de la USAL anuncia una «profesionalización» de la Gerencia y las direcciones de servicios

J. M. A. / ICAL

SALAMANCA. El candidato a rector de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban de Vega, apostó ayer por dotar al profesorado del Estudio salmantino de «las condiciones necesarias para bri-

llar en su carrera docente». Lo hizo durante una nueva comparecencia para ofrecer las líneas maestras de su candidatura y para presentar a su futura vicerrectora en esta área, la de Profesorado, que será, si consiguen el apoyo mayoritario en unos comicios que siguen sin estar convocados, la catedrática de Geología en la Facultad de Ciencias, Mercedes Suárez.

Esteban de Vega puso de manifiesto que su intención es convocar planes plurianuales de

transformación de las diferentes estructuras internas de la Universidad para «hacerlas más amigables». «Creemos en la planificación, no en mejoras producidas por la cercanía de unas elecciones. Creemos en mejorar los mecanismos y en la plena transparencia en las relaciones de puestos de trabajo, para cuya elaboración espero contar con los representantes de los trabajadores».

Con el ánimo de establecer compromisos y ejecutarlos en materia de Profesorado, Mariano Es-

teban de Vega anunció que su intención es contar con una Gerencia profesional, así como profesionalizar las direcciones de servicios para que estén dirigidos por técnicos y no por docentes. «No pretendemos dar lecciones en materia de gestión al profesorado, solo apoyarlos y mejorarlos, coordinando procesos institucionales. No daremos lecciones a quienes saben más que nosotros», valoró.

Al frente del área, Mercedes Suárez, sobre quien aseguró que, por perfil personal y trayectoria profesional, «encaja perfectamente con los elementos que conforman nuestro proyecto para la USAL». «Somos un equipo plural, coherente, no guiado por intereses

ni compromisos. No tendremos vicerrectorados 'Frankenstein', ni agregados difíciles de explicar. Suárez aportará su sensatez, su fiabilidad, su experiencia y sus ganas de aportar desde su trayectoria sólida en gestión e investigación», resumió el candidato.

En otro orden de asuntos, Mariano Esteban anunció que su proyecto consta de ocho vicerrectorados, el máximo posible establecido por los estatutos. «Seis de ellos tendrán asignadas materias más o menos tradicionales y ya establecidas. Y habrá otros dos, cuyo contenido nos servirán para definir algunas de las prioridades de nuestra acción de gobierno», afirmó, reservando para más adelante su contenido concreto.